

Los alcaldes del curso medio del Río Guadarrama crean la "Plataforma por un Guadarrama Limpio"

Denuncian su abandono por parte de la Comunidad de Madrid

Fecha de publicación: 5/11/2015 0:00

Descripción:

Pretenden una transformación real y palpable del Parque del Guadarrama para deleite de todos al igual que ya sucede en los municipios ribereños al norte de la M-501.

David Lucas, alcalde de Móstoles, aseguró tras el encuentro que el objetivo de la plataforma es "trabajar conjuntamente" para intentar conseguir aquello que debería haber sido un parque desde su configuración, en el año 1999.



Los alcaldes de los municipios de Móstoles, Navalcarnero, Arroyomolinos, El Álamo, Griñón y Batres han acordado, en reunión mantenida ayer, coordinarse y trabajar conjuntamente con el fin de que el Parque Regional del Río Guadarrama se convierta en un verdadero espacio natural protegido en todo su recorrido por la Comunidad de Madrid y, más concretamente, en su curso medio.

Durante el encuentro celebrado en Batres las autoridades municipales acordaron constituir una Mesa de Diálogo y de Trabajo bajo el nombre de "Plataforma por un Guadarrama Limpio". Su objetivo es, según declaraciones de David Lucas, alcalde de Móstoles, trabajar insistentemente para que, con carácter improrrogable se tomen las medidas pertinentes, con el común acuerdo de la Comunidad de Madrid y la Confederación Hidrográfica del Tajo, para acometer las labores necesarias para conseguir de verdad que haya un parque regional".

Según el "Manifiesto por un Guadarrama Limpio", acordado y publicado por los alcaldes reunidos, "la actual realidad de abandono y deterioro de este entorno de alto valor medioambiental en su último tramo por la Comunidad de Madrid precisa, a día de hoy, de actuaciones inminentes a nivel urbanístico y fluvial". Se trata, por tanto, de recuperar la protección que el parque debería tener desde un primer momento y poder así "afrentar los nuevos retos que en calidad medioambiental nuestras ciudades están demandando", señaló Lucas.

Por último, denuncian en el manifiesto, la proliferación continua de construcciones ilegales, los vertidos de residuos urbanos de alto riesgo en la ribera y en el cauce del río, y la falta de rigor en la aplicación de la normativa medioambiental que regula este entorno, son las señales claras de que esta tramo del parque, su cauce medio, "está abandonado por la Comunidad Autónoma de Madrid".

Es por ello, señaló el regidor mostoleño tras la reunión, que la Plataforma por un Guadarrama Limpio se esforzará por llevar a cabo la configuración de un verdadero parque regional del Río Guadarrama y su entorno: "vamos a coordinarnos, vamos a trabajar conjuntamente y vamos a intentar conseguir aquello que debería haber sido un parque desde su configuración, en el año 1999".